

Arias y subsecretario de Estado analizaron el proceso de paz

HH-15
F-871

Wilfredo Chacón

SAN JOSE, 15 JUL (ACAN-EFE).- El subsecretario de Estado de Estados Unidos para América Latina, Bernard Aronson, y el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, analizaron este viernes "cómo traer la paz" a Centroamérica, según afirmó el funcionario norteamericano al final de una reunión con el gobernante y varios de sus ministros.

Aronson, en su primera visita a este país centroamericano en misión oficial, se reunió durante una hora con el canciller Rodrigo Madrigal Nieto, y luego dos horas con el Presidente, el Canciller,

los ministros de la Presidencia y de Información, Rodrigo Arias y Jorge Urbina.

El Subsecretario de Estado negó que antes, en dos ocasiones, se hubiera reunido con el vicescanciller nicaragüense, Víctor Tinoco, versión que circuló insistentemente ayer en círculos diplomáticos en Costa Rica.

Tinoco se encuentra en Costa Rica acompañando al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, quien realiza una visita a San José para conversar con Arias acerca de la situación electoral de su país y de asuntos relacionados con la próxima cumbre de presidentes del área.

Aronson, en cambio, aceptó que

en una sesión de la organización de Estados Americanos (OEA), "donde había muchos ministros y viceministros, vi a Tinoco".

Por segunda vez "me encontré con él en un acto social con motivo de la toma de posesión del presidente Carlos Menem", en Argentina, el pasado fin de semana, declaró.

Aronson dijo que su Gobierno respalda las negociaciones para alcanzar la paz en Centroamérica, y que los diplomáticos de la embajada de Estados Unidos en Nicaragua tienen constantemente comunicación con funcionarios del Gobierno sandinista.

Consultado por la prensa sobre la